
                                                      

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
誕生日祝い 
12月 31日 山下 憲男会員 
 
 
ニコニコボックス報告  
木宮会長 本年も大変お世話になりました。来年も

「極真」の精神でがんばりますので、よ
ろしくお願い致します。 

土居会員 木宮年度折り返しです。身体に気をつけ
て継続して頑張って下さい。 

石渡会員 年末を迎え元気でやっています。皆様も
私に負けず頑張って下さいね。 

永井会員 今年最後の例会となりました。皆様には
大変お世話になりました。来年もよろし
くお願い申し上げます。 

中野会員 今年一年ありがとうございました。感謝
申し上げます。 

大原会員 今年一年ありがとうございました。来年
もよろしくお願い致します。 

岡田会員 牛島さん、来期よろしくお願いいたしま
「す。 

髙山会員 来年が良い年になりますように。 
山田会員 年末になってきました。来年はよい年に

なります様に。 
                計 19,000円 塁計 505,000円 

      

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 木宮 雅徳会長 
・2025-26 年度、当地区ガバナーに東京浅草ロータリークラ
ブの中川雅雄会員が決定しました 

・地区より「ホストファミリー募集とホストファミリーバン
ク登録のお願い」が来ております。留学生を受け入れ可能
な方はご協力下さいとのことです。資料を配布致しました
のでご確認下さい。 

・先週もお願い致しましたが、ニコニコボックスは当クラブ
の奉仕活動資金です。是非ご協力下さい。ご自分のニコニ
コボックス累計額をお知りになりたい方は事務局までお申
し出ください。過去分から今年度分までの資料があります。  

 
幹事報告 相倉 辰徳幹事 
・12 月度定例理事役員会議事録を配布致しましたのでご確認
下さい。 

・確定申告用の寄付金領収書は 1 月末頃に届く予定ですので、
少々お待ちください。 

・月 1 回断食基金へのご協力ありがとうございました。 
・次週 28日と 1月 4日は休会です。 
・1月 11日の卓話は新春落語です。 
 
ロータリーの友 12月号の紹介  

佐々木啓策ロータリー情報委員長 
ロータリー日本財団の事業報告書が載っています。ロータ

リーは意外とお金がかかっておりますので、たまには具にご
覧になるのも宜しいかと思います。 
バギオ基金の記事もあります。一言で言いますとフィリピ

ンの恵まれない日系人を助ける基金です。バギオ基金の歴史
と経緯が載っておりますのでご一読下さい。 
「ロータリーは何か」という質問を受けることがあると思

います。社会のため、または困っている人を助ける為の集ま
りですと答えると納得して頂けると思いますが、私は自らを
高めるための集まりであることを忘れてはいけないと常日頃
思っております。そのことも 20 頁に「ロータリーを一言で説
明すると」という記事に載っています。是非ご一読頂き、ロ
ータリーは何かと言うことを考える一助にして頂ければと思
います。 
 
12/7（水）クリスマス家族親睦会の御礼 

笠原健太朗親睦活動委員長 
多くの方に集まって頂きありがとうございました。楽しいパ
ーティだったとうちの家族も喜んでおりました。来年も引き
続き楽しくできればと思っております。 
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出席報告 
会 員 数  
出  席  
Z O O M 

38名 
21名 
 2名 

ゲ ス ト  
ビジター 

 0名 
 0名 

合 計 23名 

本日の卓話            新春落語 

瀧川 鯉昇師匠 

第 1309 回 2022 年 12 月 21 日 Vol30-15 

今後の予定 
 
1/18 (水) 移動例会 神田明神参拝 
1/25（水）(於)東京ドームホテル 

 オープン例会 



 
相倉 辰徳幹事 クラブ年次総会を開催いたします。 
在籍会員数 38 名、本日の出席者 21 名、委任状 2 名、
定足数の 3 分の 1 を充足しており有効に総会が成立す
ることを宣言いたします。 
 
木宮 雅徳会長 次年度理事役員、委員長候補者は、
12 月 14 日の理事役員会におきまして承認をいただきま
した。手元に次年度理事役委員の資料があると思いま
す。この件についてご質問などございますか。 
      
木宮 雅徳会長 それではご賛同、ご承認頂ける方は
拍手にてお願い致します。総会定足数の過半数のご賛
同を得ましたので、次年度理事役員、委員長は原案通
り承認されました。それでは代表して牛島会長エレク
トよりご挨拶をお願いします。 
 
牛島 聡会長エレクト  
10 年も経たないうちに 2 回目の会長になりました。30
周年という年ということで私にお役目が回って参りま
した。次年度は入会歴の浅い方に委員長になって頂き
ます。いろんな委員長を経験しロータリーを勉強して
頂きたいと思っております。当クラブにはパスト会長
会はありません。会長経験者にご意見をお聞きする会
長会は作るものではなく、事前からリレーションを会
員間でとることによって先輩からのアドバイスを頂け
ると思っております。今後も引き続き宜しくお願い致
します。 
幹事は私が藤本さんにお願いしました。弁護士活動が
忙しく例会に出席するのもままならなかったのですが、
お声がけしましたら一つ返事で引き受けて頂けました。
実は、副幹事候補者でした岩佐さんが、業績は回復し
つつありますが、未だロータリーに復帰する自信がな
いとのことで、急遽、次年度海江田会長エレクトとご
相談し、中野会員に次年度副幹事に就任して頂くこと
になりました。宜しくお願いいたします。また、木宮
さんは多岐にわたり活発に活動をされています。でき
ましたら、木宮さんに「クラブ親善大使」をお願いし
たいと思います。お茶の水 RC を広めて頂いたり、米山
学友会、他クラブとの親善には最も適任だと思いまし
た。 
 
藤本 豊大幹事エレクト 
次年度幹事と言う大役を引き受けてしまいました。今
まで何もやってこなかったのですが、新しい方たちが
活発に活動しているので、このままでもいいかとも思、
いましたが、なんとなく参加した長野旅行で牛島さん
の一言に「分かりました。」と言ってしまったのが運
のつきでございました。ただ、やるからにはきちんと
やらせて頂き、プラス、ロータリーを通じて自分を高
める１年にしたいと思いますので宜しくお願いいたし
ます。 
 
相倉 辰徳幹事 年次総会はこれにて終了させていた
だきます。ありがとうございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

藤本次年度幹事・牛島次年度会長 
宜しくお願い致します。 

 
 
 
        

 
次年度理事役員・委員長候補者 
 
役 員 
会長 
副会長（会長エレクト） 
直前会長 
幹事 
出席・SAA 
会計 
 
理 事 
会長 
副会長（会長エレクト）・クラブ
奉仕・会員選考  
幹事 
副幹事 
会員増強･退会防止委員長 
公共イメージ向上 
職業奉仕 
奉仕プロジェクト 
ロータリー財団 
 
他、委員会委員長 
プログラム 
親睦活動 
雑誌会報・広報・ロータリー情報 
社会奉仕 
国際奉仕 
青少年奉仕 
米山 
 
創立 30周年記念事業プロジェクト 
実行委員長             
副委員長 
  〃 
リーダー 
委 員 
 〃 

 
 
 
 
牛島   聡 
海江田健司 
木宮  雅徳 
藤本 豊大 
山下 憲男 
西村美智子 
 
 
牛島   聡 
海江田健司 
 
藤本 豊大 
中野 広行 
大原 正道 
中野 広行 
相倉 辰徳 
木宮 雅徳 
青木 隆幸 
 
 
渡辺 和久 
角田   靖 
笠原健太朗 
岡田 邦男 
木村 良成 
神保 宏充 
永井 一史 
 
 
髙山  肇 
松島  健 
石渡 伸幸 
中野 広行 
岡田 邦男 
角田  靖 

    クラブ年次総会 
次年度理事役員・委員長候補者の発表 


